

みんなが主役 豊岡小







平成27年11月2日 No.17 銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

銀子市小学校頭書を三バスケットボール大会

6月から4~6年生36名がバスケットボール部で活動してきました。10月に入り、練習を見に行くたびに、動きが良くなり、バスケットボールの技術も向上して、チームとしてのまとまりもついてきていました。

10月29日(木)の昼休みに、全校児童が体育館に集まり、ミニバスケットボール大会の壮行会を行いました。3年生の代表が進行を務めました。メンバー紹介と小池昴琉さんと渡辺理紗さんが大会に向けての意気込みを込めて、キャプテンの挨拶をしました。

10月31日(土)、11月1日(日)に銚子市小学親善ミニバスケットボール大会が開催されました。6年生にとっては4年生からの3年間の集大成としての大会でした。

大会当日は、男子は銚子市体育館の会場で海上小学校と船木小学校と、女子は飯沼小学校の会場で海上小学校と双葉小学校と対戦しました。男女ともに練習の成果を発揮して、素晴らしプレーがたくさん見られ、善戦しました。4年生の児童もギャラリーがたりである。また、1~3年生の男子の一試合目に、男子の選手は女子の二試合目に、男子の一試合目に、男子の選手は女子の二試合目に、男子の世話合目に、男子の世話合目に、カーの選手は女子のに対したが、またくさん応援にきてくれました。本校児童の絆できます強まったと感じました。惜しくも勝つことができます強まったと感じました。情しくも勝つことができませんでしたが、この大会や大会に向けての練習を通せんでしたが、この大会や大会に向けての練習を通さて、体力をつけることができ、チームワークや根気強く取り組むことの大切さなど、様々なことを学ぶことができました。

キャプテンを務めた小池昴琉さん、渡辺理紗さん、 5か月の間、ご苦労様でした。選手の皆さん、お疲れ様でした。

保護者の皆さまにはバスケットボール部の活動にご理解とご協力をいただき、また、大会や練習試合での応援、ありがとうございました。







教育相談週間

10月26日(月)から教育相談週間を実施しました。

本校では、児童の悩みやつまずき等を把握し、望ましい成長と自己実現への支援のために教育相談週間を年3回行っています。また、児童相互の人間関係も把握し、いじめ防止対策にも役立てています。相談週間は先週で終了しました。深刻な内容の相談はなかったようです。第3回の教育相談週間は2月に実施の予定です。学習や生活、友だち関係等で相談したいことがありましたら、随時、担任が相談に応じます。